

Fecha 01.12.2014	Sección Nación	Página 13
----------------------------	--------------------------	---------------------

Obtienen el amparo contra Aeropuerto

CHIHUAHUA. Un juez concedió el amparo a indígenas de Repéchike que se inconformaron por la construcción del Aeropuerto Regional Barrancas del Cobre. La resolución fue confirmada por el Gobierno del Estado, que puntualizó que ésta no impide la construcción, sino que ordena hacer una consulta pública y mantener un acercamiento con los inconformes. **/ELDIARIO**

